



Antwort zur Anfrage Nr. 1407/2011 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Bretzenheim
betreffend **Parkproblematik rund um das multifunktionale Stadion am
Europakreisel (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Die Verkehrsverwaltung hat in enger Abstimmung mit der Polizei die wegweisende Beschilderung seit den Liga-Total-Spieltagen deutlich nachgerüstet. Darüber hinaus sind die Internetseiten der Stadt Mainz um weitere Hinweise ergänzt worden. Die zuständige Dezernentin hat nochmals das Autobahnamt Montabaur als Fachbehörde des Landes angeschrieben, um die Hinweisbeschilderung auf der A60 und A643 zu ergänzen. Beim ersten Ligaspiel gegen Leverkusen haben sich, neben dem Gesamtsystem, diese Ergänzungen bereits bewährt. Die Verwaltung sieht insofern aktuell keinen Handlungsbedarf, wird aber weiterhin bei den anstehenden Spielen die Verkehrsabläufe beobachten.

Die Beschilderung der Bewohnerparkzone BF in Bretzenheim ist StVO-konform angeordnet und muss auch so beibehalten werden, um eine rechtskonforme Überwachung sicherzustellen.

Die Zufahrt zu der Bewohnerparkzone ist sowohl für die Bewohner vor Ort, als auch deren Besucher sichergestellt. Allen Bewohnern, die zwischenzeitlich einen Bewohnerparkausweis beantragt und erhalten haben, liegen auch Besucherausweise vor, die sie eigenständig für ihre Besucher am Spieltag ausfüllen können. Diese Besucherausweise stehen allen Bewohnern zu, unabhängig davon, ob sie ein Fahrzeug besitzen oder einen Besucherausweis beantragt haben. Es liegt allerdings in der Eigenverantwortung von Bewohnern und deren Gästen, dass diese auch ausgefüllt und für die Überwachungskräfte deutlich sichtbar hinter die Windschutzscheibe gelegt werden.

Mainz, 18.08.2011

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete